



16.12.2019

Sehr geehrte Damen und Herren,

eine letzte intensive Sitzungswoche in diesem Jahr liegt hinter uns.

Am **Mittwoch, 18. Dezember** lade ich alle an der Landwirtschaft Interessierten zu einem Fachgespräch zum Thema „Aktuelle Situation der Landwirtschaft“ ab 10.00 Uhr in die Sportgaststätte in der Willi-Sauer-Halle nach Bergtheim ein.

Als Gesprächspartner der Politik stehen unter anderem Staatssekretär Gerhard Eck und der Vorsitzende des Arbeitskreises für Ernährung, Landwirtschaft, Forsten der CSU-Landtagsfraktion, Martin Schöffel, bereit. Mehr hierzu lesen Sie im Newsletter.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien schon jetzt frohe und gesegnete Weihnachten und für das neue Jahr Gesundheit, Glück und Gottes Segen.

Ihr

Inhalt:

- » Fachgespräch zum Thema „Aktuelle Situation der Landwirtschaft“
- » Aus dem Plenum
- » EU-Finanzauflagen zur Nachhaltigkeit: CSU-Fraktion fordert Technologieoffenheit und Mittelstandsfreundlichkeit
- » CSU-Fraktion macht sich für Ausweitung der Videoüberwachung stark
- » Herzkammer aufs Ohr – CSU-Fraktion startet Podcast
- » AK Gesundheit und Pflege informiert sich über die "Integrative Onkologie"

Fachgespräch zum Thema „Aktuelle Situation der Landwirtschaft“



Der CSU-Landtagsabgeordnete Manfred Ländner lädt die Landwirtschaft und alle an der Landwirtschaft Interessierten zu einem Fachgespräch zum Thema „Aktuelle Situation der Landwirtschaft“ am Mittwoch, 18. Dezember, ab 10.00 Uhr in die Sportgaststätte in der Willi-Sauer-Halle nach Bergtheim ein.

Als Gesprächspartner der Politik stehen unter anderem Staatssekretär Gerhard Eck und der Vorsitzende des Arbeitskreises für Ernährung, Landwirtschaft, Forsten der CSU-Landtagsfraktion, Martin Schöffel, bereit.

Die Themen sind u.a. die Düngemittelverordnung, FFH-Gebiete (Gebiete, die für das europäische Schutzgebietssystem "Natura 2000" ausgewählt wurden), die Zukunft der Tierhaltung und die Situation des Zückerrüben- und Rapsanbaus.

Bild: www.pixabay.com

Aus dem Plenum



Künftig sollen Paare mit unerfülltem Kinderwunsch in Bayern finanzielle Unterstützung für Kinderwunschbehandlungen bekommen. Dazu soll der Freistaat ein eigenes Förderprogramm auflegen und damit auch die Bundesförderung von Maßnahmen der assistierten Reproduktion für Paare in Bayern zugänglich machen. Der entsprechende Antrag, den die CSU-Fraktion in den Landtag eingebracht hat, wurde in dieser Woche einstimmig verabschiedet.

[Zum Antrag](#)

[Zur Rede von Bernhard Seidenath im Video](#)

[Zur Rede von Staatsministerin Kerstin Schreyer im Video](#)

Foto: CSU-Fraktion

EU-Finanzaufgaben zur Nachhaltigkeit: CSU-Fraktion fordert Technologieoffenheit und Mittelstandsfreundlichkeit



Die CSU-Landtagsfraktion hat sich per Dringlichkeitsantrag dafür eingesetzt, dass der EU-Aktionsplan zur Finanzierung nachhaltigen Wachstums (Sustainable Finance Agenda) auf Bundes- und EU-Ebene mittelstandsfreundlich und technologieoffen umgesetzt wird. Derzeit laufen auf Bundes- und EU-Ebene intensive Überlegungen, Investmentströme künftig gezielt in vermeintlich nachhaltige Projekte und Unternehmen zu lenken. Dazu soll zunächst eine europaweit geltende Definition von nachhaltiger Wirtschaftstätigkeit entwickelt werden.

[Zum Dringlichkeitsantrag](#)

[Pressemitteilung zum Thema](#)

Foto: Gerd Altmann | @ Pixabay

Nach tödlicher Attacke in Augsburg: CSU-Fraktion macht sich für Ausweitung der Videoüberwachung stark



In einer Gedenkminute ist diese Woche im Bayerischen Landtag des Feuerwehrmannes gedacht worden, der bei der Gewaltattacke in Augsburg getötet wurde. Dazu erklärt der Fraktionsvorsitzende der CSU, Thomas Kreuzer: „Die tödliche Attacke von Augsburg und der Angriff auf den Polizeibeamten in München machen uns sehr betroffen. Unser Mitgefühl gilt den Angehörigen und Freunden des getöteten Feuerwehrmannes. Dem verletzten Polizisten wünschen wir eine schnelle und vollständige Genesung.“

Als Konsequenz aus diesen Vorfällen setzt sich die CSU-Fraktion für eine Ausweitung der Videoüberwachung ein. Ziel ist es, für mehr Sicherheit im öffentlichen Raum zu sorgen.

[Pressemitteilung zum Thema](#)

Foto: CSU-Fraktion

Herzkammer aufs Ohr – CSU im Landtag startet Podcast



Als erste Fraktion im Bayerischen Landtag startet die CSU in dieser Woche ihr neues Podcast-Format „Herzkammer aufs Ohr“. Alle sechs bis acht Wochen informiert und unterhält der Podcast direkt aus dem Bayerischen Parlament.

In der ersten Folge mit Wolfgang Krebs und weiteren Gästen geht es um Hightech, Humor und Hintertürchen in der Lebensplanung.

[Zum Podcast](#)

Foto: CSU-Fraktion

AK Gesundheit und Pflege informiert sich über die "Integrative Onkologie"



Der AK Gesundheit und Pflege der CSU-Landtagsfraktion hat sich das Projekt „Integrative Onkologie“ am Klinikum Amberg vorstellen lassen. Vorsitzender Bernhard Seidenath lobte diesen ganzheitlichen Ansatz, der bei der Krebsbehandlung auch die Ernährungs-, Kunst- oder Bewegungstherapie miteinbezieht. „Die CSU-Landtagsfraktion steht beim Thema Integrative Medizin nah bei den Menschen, die sich mehrheitlich ein Nebeneinander von Schulmedizin und Integrativer Medizin wünschen. Ziel ist es, dass die Patientinnen und Patienten selbst aktiv werden und ihre mentale Verfassung stärken können“, stellte auch der stellv. AK-Vorsitzende Klaus Holetschek fest. Derzeit laufen dazu verschiedene Gespräche mit den gesetzlichen Krankenkassen zur Kostenübernahme der Therapie. Der AK Gesundheit und Pflege sicherte zu, diese gerne zu unterstützen.

Foto: CSU-Fraktion

» Newsletter-Service

Möchten Sie den Newsletter nicht mehr erhalten, senden Sie bitte eine E-Mail an: wuerzburg@csu-bayern.de

Über Anregungen und Kritik freuen wir uns: buero@mdl-laendner.de

Noch mehr Neuigkeiten erfahren Sie hier: <http://www.manfred-laendner.de>

» Impressum

Manfred Ländner, MdL
Schwarze Äcker 85 - 97273 Kürnach
Tel.: 0931/70 52 96 01, Fax: 0931/70 52 96 03
<http://www.manfred-laendner.de> - E-Mail: buero@mdl-laendner.de